



“Le Bréviscope”

“Ils y croient !”

“MULHOUSE j’y crois.” accueille avec enthousiasme Le Périscop. Ce nouvel outil s’inscrit dans la dynamique engagée pour Mulhouse par l’association créée par Frédéric Marquet et Christophe Muller.

Le Périscop ? L’association y croit ! Selon Frédéric Marquet *“C’est une preuve supplémentaire du dynamisme du croissant ouest de Mulhouse et donc un atout pour le bon développement économique de notre ville. Les entreprises savent qu’elles doivent toujours plus communiquer vers leurs clients, mais elles n’ont pas forcément l’occasion de communiquer entre elles. La notion de réseau est devenue fondamentale, Le Périscop y participera fortement.”*

Parmi les thématiques abordées par “MULHOUSE j’y crois.” (urbanisme, animation commerciale, tourisme, environnement, transport...), le développement économique de la région mulhousienne est considéré comme un des sujets de réflexion prioritaire. C’est d’ailleurs à son initiative que se retrouvent régulièrement les acteurs économiques (Ville, CAMSA, CCI, UHA, chefs d’entreprises...) et qu’un “Comité Mulhouse Métropole” vient

d’être créé. *“L’enjeu est de déterminer la marque ombrelle la plus pertinente pour le sud de l’Alsace en matière de développement et d’attractivité économique”,* explique Frédéric Marquet. *“Qu’est-ce qui fera la valeur de notre territoire dans 20 ans ?”* ajoute Christophe Muller. Tout un programme pour le Comité Mulhouse Métropole qui s’ouvrira, au fur et à mesure de la réflexion, à l’ensemble des acteurs qui souhaitent y participer...

contact@mulhousejycrois.com
www.mulhousejycrois.com



Christophe Muller et Frédéric Marquet (photo MJYC)